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ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CEPT | ANO 2017 

 
Aos nove dias do mês de março de dois mil e dezessete, às nove horas, na Sala 1 

de Reuniões dos Conselhos Superiores do terceiro andar do Prédio Administrativo 2 

do Campus I do CEFET-MG, realizou-se a segunda reunião ordinária do Conselho 3 

de Educação Profissional e Tecnológica (CEPT) no ano de 2017, sob a 4 

presidência do Diretor Adjunto de Educação Profissional e Tecnológica (EPT), 5 

Ezequiel de Souza Costa Júnior, em razão da ausência da Diretora de EPT, Carla 6 

Simone Chamon, que representava o CEFET-MG na 72ª reunião ordinária do 7 

Conselho Nacional das Instituições da Rede Federal de Educação Profissional, 8 

Científica e Tecnológica (CONIF). Compareceram à reunião a Coordenadora 9 

Geral de Desenvolvimento e Acompanhamento da Educação Profissional e 10 

Tecnológica (CGDA), Maria Beatriz Guimarães Barbosa, e os Conselheiros Almir 11 

Gonçalves Vieira, Carlos Wagner Moura e Silva, Daniel Braga Hübner, Fernanda 12 

Nascimento Paschoal Badaró, Jeannette de Magalhães Moreira Lopes, José Elias 13 

de Oliveira, Marcos Gonçalves Rios, Margareth Cordeiro Franklim, Rosália 14 

Aparecida Santos Martins e William Geraldo Sallum. Item 1 – Verificação de 15 

quórum: Realizada a verificação, o Presidente constatou haver quórum e deu 16 

início à reunião.  Item 2 – Aprovação da pauta: O Presidente informou que a 17 

psicóloga Érica Barezani, da Coordenação de Política Estudantil (CPE) do 18 

Campus I – Belo Horizonte, solicitou permissão para apresentar esclarecimentos a 19 

respeito do Processo 23062.000719/2017-78 aberto por Lucas Diniz de Moraes, 20 

aluno do Curso Técnico em Eletrônica e distribuído para análise e parecer da 21 

Câmara de Legislação e Normas. O Presidente apresentou a proposta de pauta 22 

para a reunião, com a inclusão desse item antes da aprovação da ata. Submetidas 23 

à votação, a participação da psicóloga da CPE e a pauta foram aprovadas por 24 
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unanimidade. A pauta ficou assim definida: Item 1 – Verificação de quórum; Item 2 25 

– Aprovação da pauta; Item 3 – Pareceres da Câmara de Legislação e Normas: 26 

Processo 23062.000719/2017-78 (Revisão de desligamento de aluno do Curso 27 

Técnico em Eletrônica, forma Integrada, Belo Horizonte) e Processo 28 

23062.012045/2016-73 (Solicitação de regularização de pendências acadêmicas e 29 

integralização do Curso Técnico em Mecânica, forma Concomitância Externa, Belo 30 

Horizonte); Item 4 – Aprovação da Ata da 1ª Reunião Extraordinária do ano de 31 

2017; Item 5 – Solicitação de reconsideração do Calendário Escolar 2017 – 32 

Campus Curvelo; Item 6 – Proposta de recomposição do CEPT; Item 7 – Proposta 33 

de alteração das Normas Acadêmicas dos Cursos da EPTNM e Item 8 – Informes 34 

do Presidente e dos Conselheiros. Item 3 – Pareceres da Câmara de Legislação 35 

e Normas: A psicóloga Érica Barezani, que teve o acesso à sala de reuniões 36 

aprovado pelo Plenário, apresentou o histórico dos acontecimentos que, segundo 37 

ela, implicaram no desligamento do aluno Lucas Diniz de Moraes desta Instituição, 38 

fazendo a defesa de sua permanência e respondeu aos questionamentos dos 39 

Conselheiros, a fim de esclarecer e subsidiar a Câmara de Legislação e Normas 40 

para a conclusão da análise e elaboração de parecer a ser apresentado sobre o 41 

Processo 23062.000719/2017-78. Às nove horas e quarenta e quatro minutos, 42 

registrou-se o término da participação da psicóloga Érica Barezani e, após sua 43 

saída, o Plenário deu início à discussão. Às nove horas e cinquenta e cinco 44 

minutos, registrou-se a chegada do Conselheiro Almir Gonçalves Vieira, seguido 45 

do Conselheiro William Geraldo Sallum. Questionada pelo Presidente quanto à 46 

possibilidade de apresentação de parecer do Processo 23062.000719/2017-78, a 47 

Presidente da Câmara de Legislação e Normas, Margareth Cordeiro Franklim, 48 

informou que uma reunião dos membros da Câmara seria realizada no dia 49 

seguinte a esta reunião, para tratar desse Processo. Em seguida, a Conselheira 50 

Fernanda Nascimento Paschoal Badaró relatou a solicitação de Warlem Rodrigues 51 

de Jesus a respeito da regularização de sua situação acadêmica e integralização 52 

do Curso Técnico em Mecânica, Campus Belo Horizonte (Processo 53 

23062.012045/2016-73). Após ampla discussão, o parecer oral pelo deferimento 54 

do pleito e encaminhamento do processo ao Colegiado do Curso Técnico em 55 

Mecânica para providências operacionais referentes à solução das pendências do 56 
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requerente foi aprovado por unanimidade. O Presidente propôs a antecipação do 57 

Item 5 (Solicitação de reconsideração do Calendário Escolar 2017 – Campus 58 

Curvelo). Sua proposta foi aprovada por unanimidade. Item 5 - Solicitação de 59 

reconsideração do Calendário Escolar 2017 – Campus Curvelo: A Diretoria do 60 

Campus Curvelo encaminhou o Memorando Unidade Curvelo nº 19/2017 à 61 

Presidente do CEPT, solicitando a apreciação de uma nova proposta de 62 

Calendário Escolar para o ano de 2017 e a reconsideração do calendário 63 

aprovado na 1ª Reunião Extraordinária, realizada no dia 23 de fevereiro de 2017. 64 

O Presidente da Câmara de Calendários Escolares, Almir Gonçalves Vieira, 65 

apresentou o novo Calendário enviado pela Diretoria do Campus Curvelo e 66 

informou que realizou as alterações no prazo determinado para entrega dos 67 

diários, de acordo com o padrão estabelecido pelo CEPT de, no mínimo, dez dias 68 

e no dia da semana referente ao início da aplicação das primeiras avaliações 69 

somativas que passou para segunda-feira. Submetida à votação, o Calendário foi 70 

aprovado por unanimidade. Item 4 – Aprovação da ata da 1ª Reunião 71 

Extraordinária do ano de 2017: Submetida à votação, a ata foi aprovada por 72 

unanimidade. Item 6 – Proposta de recomposição do CEPT: A Conselheira 73 

Margareth Cordeiro Franklim expôs sua preocupação com a recomposição, para o 74 

mandato vigente, da representação suplente da área de Ciências Humanas e suas 75 

Tecnologias – Campus Belo Horizonte, cuja vacância se deu com o falecimento do 76 

Conselheiro Filipe Oliveira Raslan. O Plenário ainda citou vacâncias decorrentes 77 

do afastamento de alguns Conselheiros para realização de capacitação. Às onze 78 

horas e vinte e cinco minutos, registrou-se a saída do Conselheiro Marcos 79 

Gonçalves Rios. Após discussão, o Conselheiro Daniel Braga Hübner propôs que 80 

a Presidência do CEPT encaminhe aos Departamentos, cujos representantes se 81 

ausentaram, a solicitação para que indiquem, em caráter de urgência, substitutos 82 

para cumprimento do mandato vigente. Submetida à votação, a proposta foi 83 

aprovada por 08 (oito) votos favoráveis e 01 (uma) abstenção. Com relação à 84 

proposta para revisão da composição do CEPT elaborada pela Comissão 85 

responsável, sua apresentação foi adiada, uma vez que estava presente apenas 86 

um dos membros dessa Comissão, ou seja, a Conselheira Jeannette de 87 

Magalhães Moreira Lopes. No entanto, alguns Conselheiros se expressaram e 88 
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deixaram clara a posição contrária a qualquer redução no número de 89 

Conselheiros, bem como a qualquer restrição à participação efetiva dos Campus 90 

do interior. O Conselheiro Carlos Wagner Moura e Silva propôs que, para melhor 91 

análise da proposta de recomposição, sejam apurados os números de alunos 92 

regularmente matriculados em todos os cursos da forma integrada, dos cursos de 93 

acordo com seu eixo e por Campus.  Às doze horas e quinze minutos, o 94 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. Eu, Daniela 95 

Henriques Ferreira de Castro Souza, Assistente em Administração, lavrei a 96 

presente ata, que após sua leitura e aprovação, foi assinada por todos os 97 

Conselheiros presentes. Belo Horizonte, 09 de março de 2017.  98 
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